

「学校・家庭・地域が一体となって、共に学ぶ楽しさ、共に伸びる喜びを創造する学校を目指す」

学校だより



令和6年度 第3号
2024.6.19
岡本西小学校
校長 小沼 芳充

や



ミュージックタイム再び！



6月5日に、数年ぶりの全校生が集まった「ミュージックタイム」が体育館で行われました。放送委員会の5・6年生がリードしながら、元気で爽やかな歌声が体育館いっぱいに響きました。子供たちの生き生きとした笑顔を見ると、「みんなで力を合わせて活動すること」の大切さをあらためて実感しました。

や

遠足・修学旅行

5月21日・22日に1～4年生の遠足が、6月6日・7日には6年生の修学旅行が実施されました。両行事とも好天に恵まれ、友達や仲間との交流を深め共感的な人間関係の育成を図る、よい機会となりました。子供たちの「遠足楽しかった。」「最高の思い出になった！」などの声を聞くことができました。



た

引き渡し訓練

6月5日、緊急時のメール配信引き渡し訓練が1年生で実施されました。1年生が整然と校庭に集合し、担任が、保護者一人一人を確認して引き渡しを行いました。災害時等、実際にこのような対応が必要になるかもしれません。もしもに備えての大切な訓練となりました。1年生の保護者の皆様には、ご協力ありがとうございました。



目指す児童像

合言葉は「た・い・や・き」

●**た** くましく 健康で明るい子ども

●**い** さしく

心が豊かな子ども

●**や** きいきと よく考える子ども

●**き** もちをこめて

がんばりぬく子ども

た新体カテストき



5月30日(木)に、新体カテストを実施しました。1年生は6年生のサポートを受けながら、初めての計測にはりきってチャレンジしている様子が見られました。

本校の昨年度(令和5年度)の結果を分析すると、全体的に、「全国平均値と差がない」または「5%水準で、全国平均を下回っている」という結果でした。特に、握力は全国平均に比べて劣る学年が多い傾向が見られました。後ほど、結果が届きますので、お待ちください。

お知らせ・コラム

運動の適時性？

「運動の適時性」という言葉をご存じでしょうか。『子供の発達段階に応じて、どのような動きが身に付きやすいか』ということです。学校の体育の学習も、適時性も考慮して編成されている面があります。低学年では、「多様な動きの体験をする」ことが重要とされています。この時期に様々な動きや動作・感覚を養っておくと、中学年以降のゴールデンエイジ(9歳~12歳頃)での大きな成長につながっていくとも言われています。では、この低学年の時期に多様な動きを体験できるものは・・・「遊び」なのです。なぜ、「遊び」がよいのか?次号で説明させていただきます。

学校

地域とともにある
学校づくり

保護者

地域

6月11日、偕楽隊の皆様とPTA環境文化部の皆様により、校内の植栽の剪定作業を実施していただきました。また、6月12日には、PTA施設部の皆様に校内のトイレ及び水道の清掃をしていただきました。校内・外の環境整備ありがとうございました。



連絡 体罰の根絶を目指した相談日 電話：673-2015

教職員による体罰や不適切な指導等がありましたら、保護者の皆様からのお話を校長又は副校長が直接伺います。ご心配のことがありましたらお知らせください。

相談日：7月22日(月)、23日(火) 9:00~16:00

※相談日に限らず、いつでも連絡はお受けしております。よろしくお願いいたします。

6月の「た・い・や・き」目標!

(学習) 学習用具をそろえよう! (生活) 時間を守って生活しよう!

